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Zitat von Sonnenliebhaber 

Behrens halte ich für einen guten Transfer, aber wenn stattdessen ein guter Stürmer
gekommen wäre, wäre das besser gewesen, denn Stark und Petrak hätten auch auf der
6 Stamm spielen können.

Ich schätze eher man hat gehofft das ein unmoralisches Angebot von Stark eingeht.

Aber auch so war die Verpflichtung von Behrens notwendig. Petrak/Stark sollen wohl
abwechselnd IV/DM spielen, Polak wird auch mal verletzt sein und bringt auch nicht mehr die
großen Leistungen.

Da kann man eher über die Vernachlässigung anderer Positionen diskutieren.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3673-wolfgang-wolf-ehem-sportdirektor/?postID=1892718#post1892718
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